



Conferencia Sectorial Extraordinaria de Turismo

## Gobierno y CCAA acuerdan una inversión de 478 M€ de fondos europeos para proyectos de sostenibilidad turística

- Reyes Maroto: “Nuestra prioridad para este año es aumentar la competitividad de nuestros destinos turísticos y apostar por un nuevo modelo más sostenible, digital y que aumente su capacidad de cohesionar el territorio”.
- El Ejecutivo ha destinado en los últimos tres años un total de 1.858 millones de euros a proyectos turísticos locales y autonómicos.
- Comunidades, ayuntamientos y demás entidades locales podrán presentar sus proyectos ante Ministerio de Industria, Comercio y Turismo a lo largo del mes de febrero.

27 de enero de 2023.- La ministra de Industria, Comercio y Turismo, **Reyes Maroto**, ha presidido en la sede del Ministerio una Conferencia Sectorial Extraordinaria de Turismo donde se ha acordado lanzar una nueva edición especial de los Planes de Sostenibilidad Turística en Destino. Esta nueva convocatoria contará con una financiación de 478 millones de euros procedentes del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia dotado íntegramente con los fondos Next Generation de la Unión Europea.

Para la ministra Maroto, “este es un esfuerzo más del Gobierno que demuestra que la prioridad para este año es aumentar la competitividad de nuestros destinos turísticos y apostar por un nuevo modelo turístico más sostenible, digital y que aumente su capacidad de cohesionar el territorio. Los Planes de Sostenibilidad Turística en Destino son uno de los programas



más importantes que estamos desplegando en coordinación con las comunidades autónomas”.

### Casi dos mil millones para modernizar el turismo nacional

Estos 478 millones adicionales para mejorar el turismo nacional se suman a los 660 millones dedicados al mismo fin en 2021 y a los 720 millones de la edición del año pasado. En total, son ya 1.858 millones los destinados a estos proyectos en los que se prima la sostenibilidad ambiental y la digitalización con el objetivo de conseguir un turismo más competitivo y de mayor calidad.

En el encuentro, en el que la ministra ha estado acompañada por la secretaria de Estado de Turismo, **Rosana Morillo**, el Ejecutivo central y los autonómicos han acordado que los municipios y comunidades que quieran optar a estos Planes de Sostenibilidad deberán presentar sus proyectos ante el Ministerio entre el próximo 1 de febrero y el 6 de marzo.

Las iniciativas de las entidades locales serán evaluadas conjuntamente por la Secretaría de Estado de Turismo y la comunidad autónoma. Los gobiernos autonómicos también pueden optar a estos fondos a través de Acciones de Cohesión en los Destinos de sus respectivos territorios.

En la pasada convocatoria extraordinaria, la de 2022, se presentaron más de 500 propuestas de las que fueron seleccionadas 196. De estas últimas, 175 fueron impulsadas por entidades locales. Los 21 proyectos restantes correspondieron a Acciones de Cohesión en los Destinos presentadas por las distintas comunidades autónomas.

En la nueva convocatoria aprobada conjuntamente por el Gobierno y las comunidades se acordó igualmente destinar un porcentaje importante de estos fondos al turismo de Sol y Playa.

La ministra ha recordado que las previsiones para 2023 son muy positivas y se completará la recuperación del turismo, alcanzando de nuevo cifras records en turistas y en gasto. Este año la prioridad del Plan Nacional



# Nota de prensa

Turístico será los destinos de Sol y Playa y Turismo Azul, lo que supone un reconocimiento a los destinos pioneros y un impulso para su modernización. “España ha sido uno de los países que más ha contribuido a que el turismo tenga por primera vez dentro de la agenda europea una relevancia acorde con su peso económico y social. Durante la Presidencia española del Consejo de la Unión Europea en el segundo semestre de 2023, la agenda turística será una de nuestras prioridades”, ha señalado Maroto.